



12月も子供たちのかわいい笑顔にたくさん出会えました！
1月もたくさん遊んで楽しく元気に過ごしたいと思います。

楽しかった中城公園♪

前日の雨で、当日のお天気心配でしたが、お天気にも恵まれ、たくさん遊ぶことができました(^^)/
お弁当の準備、登園時間のご協力ありがとうございました。

1月 ひつじぐみクラスだより

神さまに見守られながら子どもたちは毎日元気に過ごしています。先日のクリスマス発表会では、お忙しい中ご参加いただき温かい拍手と励ましをありがとうございました。子供たちは、一人ひとりが自分の役割を大切にしながら、最後まで取り組むことができました。人前に立つ経験を通して、子供たちは自信を深めることもできました。1月は、その自信を大切にしながら、友だちとの関わりや身の回りのことに進んで取り組めるよう見守っていきたいと思います。

♪今月の予定♪

- 5日(月) 保育始め
- 7日(水) リトミック
- 12日(月) 成人の日(休園)
- 15日(木) 体育教室
- 20日(火) お弁当会
- 22日(木) 体育教室
- 27日(火) リトミック
- 29日(木) 体育教室
- 30日(金) お誕生会
- 31日(土) もちつき大会(午前中)

♪今月のねらい♪

- ※発表会で得た自信をもとに、自分の思いや気持ちを表そうとする。
- ※経験したことや感じたことを、ことばやごっこ遊び、表現遊びで表そうとする。
- ※絵本や賛美歌に親しみ、ことばのやり取りを楽しむ。

おはしの使用についてのお願い

次年度に向けて、食事の時間に少しずつ「おはし」に親しんでいきたいと考えています。園では、楽しく食事をすることを大切にしている為、一人ひとりに丁寧におはしの持ち方をお伝えする事が難しい場面もあります。その為、ご家庭でも無理のない範囲で、おはしに触れる機会をつくっていただけたらと思います。

最初は正しい持ち方にこだわらず、「おはしを使って食べてみる」「興味をもって持ってみる」ことを大切にしていただければ十分です。

お子さんのペースに合わせて、楽しみながら練習していただけると嬉しいです。

園でも引き続き見守りながら進めていきたいと思いますので、ご理解とご協力をお願いいたします。

